

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie steht es um das Handlungskonzept "Stopp der Jugendgewalt"?

Wir fragen den Senat:

Wie steht es um das Handlungskonzept des Senats „Stopp der Jugendgewalt“ und wann ist mit einem aktuellen Bericht dazu zu rechnen?

Welche finanziellen Mittel sind für den nächsten Doppelhaushalt 2018/2019 für dieses Konzept insgesamt in allen Ressorts eingestellt worden oder aus welchen anderen Quellen wird es noch finanziert?

Soweit dieses Konzept nicht mehr fortgeführt werden soll, welche Gründe gibt es hierfür, wie würde der Senat den Erfolg dieses Handlungskonzepts bewerten und inwiefern hat es zur Verringerung des Problems von Jugendgewalt beigetragen?

Silvia Neumeyer, Wilhelm Hinnens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU